

Opinión: antes que nada buenos días, tarde o noche, sobre el abordaje de la materia creo que ha sido el correcto a pesar de las contingencias que hemos tenido que tomar y sobre las decisiones escolares que nos hemos tenido que adaptar, hemos encontrado una forma correcta sobre hacer llegar la información al igual que la didáctica es muy buena así como complementaria. Los horarios y las actividades se han cumplido correctamente sin casi ninguna dificultad, a pesar que algunas veces ya sea por el clima o por otros inconvenientes el internet es un factor importante a la hora de tomar las clases en línea o otras indicaciones. Conforme a las clases en general están muy bien las explicaciones y la forma del abordaje de cada uno, de mi parte satisfecho, y si lo seguimos teniendo en la universidad será un gusto seguir aprendiendo más. Gracias por todo doctor buen día y gracias.